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Публичный отчет о работе первичной профсоюзной организации 

за 2024 год 

 

МБДОУ «Детский сад № 37 «Веснянка» укомплектовано сотрудниками 

в соответствии со штатным расписанием. Численность работников ДОУ 

составляет 31 человек (без совместителей), в том числе женщин – 29 человек.

  

 На учете в профсоюзной организации состоит 22 человек (71%), в том 

числе неработающий пенсионер – 1). 

 В 2024 году в Профсоюз вступили 2 человека, вышли из Профсоюза  – 

нет. Молодежь до 35 лет составляет – 11 человек (в том числе – 8 человек 

члены профсоюза). 

 В 2024 году были предоставлены: 

1. ежегодные оплачиваемые отпуска: 

− председателю первичной профсоюзной организации – 2 дня. 

2. безвозмездная материальная помощь – на обучение (1 человек),на 

подготовку ребенка к школе (2 человек), 

3. беспроцентный денежный займ – 2 человека. 

Не остаётся без внимания неработающий пенсионер: посещение 

праздника «День профсоюзного активиста», получение подарка, «День 

дошкольного работник», «Новый год». 

Сотрудники ДОУ принимали активное участие в соревнованиях 

«Лыжня России», «Кросс наций», в Новогодних акциях «ПрофЁлки», 

«Конкурс новогодней песни!», в турнирах по боулингу, в конкурсе «Лучший 

уполномоченный по охране труда», в Осеннем марафоне («Приведи в 

Профсоюз своего друга», «Мы рисуем Профсоюз!»).  Участвовали в акции 

«За достойный труд!». 

Всю свою работу профсоюзный комитет строит на принципах 

социального партнерства и сотрудничества с администрацией ДОУ, решая 

все вопросы путем конструктивного диалога в интересах работников. 

Администрация дошкольного учреждения учитывает мнение профкома 

при разработке нормативно-правовых актов, затрагивающих социально-

трудовые права работников. 

В течение года председатель ППО участвовал в работе наградной 

комиссии, в заседаниях комиссии по распределению стимулирующих 

выплат, аттестационной комиссии, премировании членов Профсоюза. 

Профсоюзный комитет и администрация решают вопросы охраны 

труда совместными усилиями. Разработана документация, осуществляются 
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рейды по охране труда, контролируется температурный, осветительный 

режимы, выполнение санитарно-гигиенических норм. В учреждении 

заведены журналы по ПБ и ТБ, проводятся инструктажи с работниками 

учреждения. Имеются все виды инструкций по охране труда. Имеется стенд 

по пожранной безопасности, уголок по охране труда. Ежегодно заключается 

Соглашение по охране труда между администрацией и профкомом, которое 

закрепляется в Коллективном договоре. Один раз в полугодие комиссия по 

охране труда проверяет выполнение Соглашения, о чем оформляется акт 

установленного образца. Общественный надзор в ДОУ за соблюдением 

техники безопасности выполняетсяответственным по охране труда Янголь 

Н.А.и уполномоченным по охране труда от ППО Асеева И.Н. В связи с 

системной работой несчастных случаев на производстве не было. 

Своевременно проводились медосмотр и обучение по санитарно-

гигиеническому минимуму.  

Проведена сверка членов профсоюза в декабре 2024 года. 

Регулярно проводятся заседания профкома. За отчетный период на 

заседаниях профкома решались вопросы подготовки к новому учебному 

году, согласования графика отпусков на предстоящий календарный год, 

контроль за соблюдением Коллективного договора, информационная работа 

(путевки в санатории, возврат денег за путевку в лагерь, повышение МРОТ, 

изменения в охране труда в 2024 году), культурно-массовая работа, выплаты 

материальной помощи членам профсоюза и т.д. 

В распоряжении профсоюзного комитета для информирования членов 

профсоюза, а также всей общественности ДОУ используется страничка 

профсоюзной организации на сайте ДОУ и профсоюзный уголок. 

В канун Нового года все члены профсоюза получили новогодние 

подарки. 

У профсоюзного комитета есть над чем работать. Главными 

направлениями в нашей работе остаются: увеличение профсоюзного 

членства, сплочение коллектива. 
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Председатель первичной  

профсоюзной организации  

МБДОУ «Детский сад № 37 «Веснянка»     Н.Ю.Головко 


